PROVINCIA 27

CIUDAD RODRIGO

La ciudad se peatonaliza para honrar a los héroes del Sitio Napoleónico de 1810

■ El alcalde emite un bando en el que pide la colaboración de los vecinos ■ La circulación en el casco histórico se restringirá el día 10

CASAMAR

El Ayuntamiento de Ciudad Rodrigo está poniendo todo el esfuerzo en que la conmemoración del Bicentenario del Sitio de Miróbriga por parte de las tropas napoleónicas que vivirá su día grande el próximo sábado, día 10, sea todo un éxito.

Por este motivo, ayer, el alcalde mirobrigense, Javier Iglesias, emitió un bando en el que se anuncian las medidas restrictivas en el tráfico rodado y el aparcamiento que se tomarán durante la celebración.

Entre estas medidas, la Policía Local cortará al tráfico la Plaza Mayor y la plaza de Herrasti, así como las calles Cardenal Pacheco, Julián Sánchez y Estacadilla para posibilitar la realización del homenaje y desfiles militares que están programados

En el Bando de la Alcaldía, se informa que el próximo sábado "desde las diez de la mañana quedará cerrado al paso de peatones y vehículos la plaza de Herrasti y la calle Estacadilla, a las que solamente se podrá acceder mediante autorización especial".

Por este motivo, aquellos mirobrigenses que deseen presenciar los actos que se desarrollarán en la plaza Herrasti podrán hacerlo desde la Muralla, en la zona de la Brecha, o desde la misma plaza con las autorizaciones que el Ayuntamiento repartirá desde hoy y hasta el próximo viernes en horario de 10.00 a 14.00 horas, "debiendo presentar el DNI para que les sea entregada".

Se trata así de "observar las medidas de seguridad de autoridades civiles y militares que están establecidas para estos actos".



LOS DETALLES

"Día de Herrasti". El alcalde, Javier Iglesias, y la concejal de Cultura, Carmen Cambronero, presentarán hoy, a las 11.00 horas, en el Ayuntamiento, el programa detallado de actos que se celebrarán el próximo sábado, día 10, "Día de Herrasti".

Desfile militar. Una unidad del Ejército de Tierra participará en los actos de homenaje a los caídos en 1810 y, al finalizar, desfilará desde la plaza de Herrasti hasta la Plaza Mayor.

Placa del Bicentenario. Durante los actos de conmemoración que se celebrarán en la mañana del próximo sábado, se descubrirá una placa en la zona de la Brecha de la Muralla en recuerdo del Bicentenario de la Guerra de la Independencia como ya se hiciera en el primer centenario y en el 150 aniversario de la efeméride.

Los caídos. "Justo es que al cumplirse el bicentenario de la Guerra de la Independencia, se tenga un especial recuerdo para con los antepasados que dieron la vida y hacienda en defensa de su ciudad".

Solicitud. El alcalde solicita a los vecinos que "engalanen sus fachadas y balcones con la bandera española, especialmente en la plaza de San Salvador, calle Cardenal Pacheco y Plaza Mayor".



Sevillanas en el programa "Centros Abiertos". El grupo infantil de sevillanas "Olé, Olé", dirigido por María José Ramos, ofreció ayer una exhibición de sus bailes dentro de las actividades previstas en el programa de conciliación de la vida laboral "Centros Abiertos" de Ciudad Rodrigo./CASAMAR



Estudio de la intensidad de las radiaciones. Técnicos de la Universidad de Valladolid midieron ayer en distintos puntos de Ciudad Rodrigo la intensidad de las radiaciones de televisión, radio y telefonía móvil en distintos puntos de

la ciudad para un estudio encargado por la Junta./CASAMAR

■ TRÁMITES

Asprodes solicita la licencia ambiental para la apertura del Taller de Reciclado

El Boletín Oficial de la Provincia publicaba ayer la solicitud de licencia ambiental para la actividad de "Taller de Reciclado de Papel" que Asprodes Feaps Salamanca pondrá en marcha en el nuevo centro que está construyendo en el agregado mirobrigense de Sanjuanejo. Se abre así un plazo de alegaciones de 20 días hábiles./CASAMAR

■ ESTADÍSTICA El mes de junio se cierra con más de

10.000 solicitudes de información turística
El pasado mes de junio se ha cerrado con un total de 10.036 personas que solicitaron algún tipo de información turística en las oficinas municipales y de la Junta de Castilla y León de Ciudad Rodrigo. Según los datos ofrecidos por la dele-

e gación de Turismo, 7.527 e personas eran nacionales y 2.509 procedían del extranjero./CASAMAR



Inicio de la Biblioteca Municipal de Verano. El templete de La Glorieta acogió ayer el inicio de las actividades de la Biblioteca Municipal de Verano dirigidas a niños de entre 4 y 12 años y que se prolongarán hasta finales del próximo mes de agosto./CASAMAR

